

Mucho más que sol y playa

El Ente Municipal de Turismo y Cultura informó sobre la variada agenda de actividades que tendrán lugar este fin de semana, entre lo que se destacan conciertos gratuitos, encuentros de orquestas y festivales de diseño y música electrónica.

La Orquesta Sinfónica Municipal celebra su 80º aniversario con un concierto gratuito en el Centro Cultural Estación Terminal y se suma una destacada presentación de piano en la Casa sobre el Arroyo. Además, Villa Victoria será sede de un festival de diseño, arte y creatividad, junto con un evento de música electrónica.

El Ente Municipal de Turismo y Cultura (EMTURyC) informa sobre la variada agenda de actividades que tendrán lugar este fin de semana, entre lo que se destacan conciertos gratuitos, encuentros de orquestas y festivales de diseño y música electrónica.

ACTIVIDADES

En el marco del Día de Santa Cecilia, patrona de la ciudad, este sábado se realizarán tres conciertos en la ciudad. Por un lado, a las 11, la Orquesta Sinfónica Municipal celebrará su 80º aniversario con un concierto libre y gratuito en el Centro Cultural Estación Terminal (Alberti y Sarmiento) Sur.

A las 14, en la Casa sobre el Arroyo (Quintana 3998), el pianista marplatense Joaquín Oliva Ubuaga, con proyección internacional, interpretará obras de Alberto Williams —en el 163º aniversario de su nacimiento— junto a pie-

zas de Beethoven y Chopin. Los asistentes pueden llevar su reposera y disfrutar del concierto al aire libre. Esta propuesta es gratuita y se suspende por lluvia o vientos fuertes.

Y, finalmente, a las 16, habrá un encuentro de orquestas en la Villa Mitre (Lamadrid 3870) con la Orquesta Escuela Infanto Juvenil de Balcarce y la Orquesta Latinoamericana de la Casita de los Pibes (La Plata). La actividad es al aire libre con entrada gratuita y los asistentes pueden llevar reposera, silla o manta.

FESTIVAL ETCÉTERA

Por otra parte, la Villa Victoria (Matheu 1851) será sede del primer Festival Etcétera, una jornada de diseño, arte y creatividad, pensado para inspirar, conectar y activar ideas. Las entradas están disponibles a través de articket.com.ar y en la cuenta de Instagram del Festival.

La propuesta es este sábado desde las 13, donde diseñadores, artistas, estudiantes, creativos y curiosos se reunirán en este evento que celebra el hacer, el pensar y el encuentro.

Esta iniciativa fue declarada de interés Municipal, y nació como un espacio para compartir experiencias, repensar



el trabajo creativo y proyectar futuros posibles desde Mar del Plata, convocando voces de distintas disciplinas y trayectorias.

“La idea del festival surgió de una necesidad compartida: volver a sentir entusiasmo por crear”, informó Agustina González, una de las organizadoras. “Etcétera nació de las charlas entre colegas, del deseo de generar un espacio para encontrarse, inspirarse y recuperar la curiosidad”, agregó.

Las charlas inspiradoras sobre diseño, arte, proyecto y futuro de profesionales y creativos de todo el país con referentes como Melanie Anton Def, Vik Arrieta, Bernardo Henning, Grupo bondi, Keki Keselman (Qué Cálido estudio), Gaba Najmanovich, Citizens of Tomorrow, Estudio Zkysky, Pocha Mouchet, Cano Rolón, Antiesthetic World y CiNCO Studio. Habrá talleres participativos de lettering, fanzines y poesía y collage. Habrá presencia de diseñadores, artistas y editoriales mos-

trarán y comercializarán sus creaciones. Una oportunidad para descubrir, apoyar y conectar con la producción local y nacional.

Además, habrá música en vivo con la banda Isla de Caras que cerrará la jornada en el parque de la Villa Victoria con un momento colectivo de música y celebración.

VUELOS EN VILLA VICTORIA

Asimismo, este domingo de 16 a 23 en Villa Victoria, Vuelos presenta a ANTRIM, una propuesta con música electrónica, gastronomía local en este un entorno patrimonial único.

Se vivirá una experiencia cuidada y cómoda, pensada para disfrutar del atardecer, compartir y escuchar sin distracciones. Sin pantallas, con una puesta en escena que realza el espacio y la música como protagonistas.

Las entradas se pueden adquirir a través de la cuenta de Instagram @vuelos.prod

EDICTO

POR DOS DIAS. El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial número 1 de Mar del Plata, a cargo del Dr. AMALFI Heber Daniel, Secretaría única a mi cargo, comunica por DOS días a los herederos del Dr Ricardo Federico Palacios (DNI 5.215.253) que en autos “DOS REIS ROSA JOAQUIN S/ QUIEBRA”, Expediente Nº 97.743, se ha presentado la base regulatoria a los efectos de proceder a regular los honorarios de los profesionales actuantes. Ciudad de Mar del Plata, noviembre de 2025. Dra. Graciana Marta Rago., Secretaria. El presente deberá publicarse por DOS DIAS, en el DIARIO EL ATLANTICO de Mar del Plata.-

Un anticipo del verano

Autopistas de Buenos Aires (AUBASA) informó que tanto la Autovía 2 como la Ruta 11 registraban tránsito intenso hacia los balnearios de la Costa Atlántica. El flujo sostenido se vio reflejado en una ocupación del 80% en la ciudad, lo que demuestra un adelanto del verano.

Desde el Ente Municipal de Turismo de Mar del Plata, aseguran que la ciudad costera espera “una concurrencia de gente importante”

“Vamos a estar alrededor del 80% en las reservas, lo cual para Mar del Plata es un número muy alto”, reveló Bernardo Martín, presidente del Ente Municipal de Turismo de Mar del Plata, al tiempo que subrayó hay un gran flujo de jóvenes hacia la ciudad, y que La Feliz es la más buscada en Internet como destino turístico.

También el funcionario del ente estimó que este año va a superar los números del año pasado: “En el año, nosotros venimos manteniendo números muy similares al 2024, muy parecidos, con algunos altibajos.” subrayó

Según informaron desde Autopistas de Buenos Aires (AUBASA) entre las 8 y las 9 de la mañana se registraron fuertes picos de tránsito en los distintos pe-

ajes: En la Autovía 2 por el peaje Sambombón hacia la Costa: 2.500 vehículos y hacia CABA: 250 vehículos. Por el peaje Maipú hacia Mar del Plata: 778 vehículos. Y hacia Buenos Aires: 201 vehículos. En la ruta 11 por el peaje La Huella hacia la Costa: 1.700 vehículos y en el sentido contrario: 170 vehículos.

El movimiento se mantuvo sostenido durante toda la mañana, en línea con la fuerte expectativa del sector turístico para este fin de semana largo, que promete una alta ocupación en los principales balnearios de la Costa Atlántica.

A todo esto, Daniel Scioli, secretario de Turismo de la Nación, le dijo a Clarín que “las expectativas son muy altas en todo el país” y que hay un fuerte movimiento hacia la costa atlántica, donde destinos como Mar del Plata ya muestran gran ocupación impulsada también por promociones de YPF y Banco Nación.

“Tras las elecciones se reactivó la demanda y muchos lugares están casi completos —como Bariloche, Jujuy, Mendoza, Termas de Río Hondo e Iguazú— donde incluso se vendió un 20% más de entradas que en el mismo fin de semana del año pasado”, agregó.